

Cali, julio 29 de 2022.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[GOOGLE NEWS](#)

■ El director de la Uaesp indicó que es importante tener evacuado este lugar

Inician labores para evacuar la Estación de Transferencia de la Carrera 50



CALI

Jueves 28 de Julio, 2022

Este jueves 28 de julio, la Administración Distrital, a través de la Unidad Administrativa de Especial de Servicios Públicos -Uaesp-, empezó las labores de evacuación de cerca de 12.000 toneladas de Residuos de Construcción y Demolición -RCD- acumulados en la Estación de Transferencia de la Carrera 50 con Autopista Simón Bolívar.

Marco Aurelio Vera, director de la Uaesp, indicó que es importante tener evacuado este lugar para garantizar que los chaneros puedan seguir realizando el descargue de los RCD, que posteriormente serán trasladados hasta un sitio de disposición final avalado por la autoridad competente.

“Esta operación se está haciendo con un grupo de volquetas. Vamos a realizar durante 15 días la evacuación continua de los Residuos de Construcción y Demolición”, precisó Vera.

El funcionario agregó que la Estación no será cerrada hasta que la Administración Distrital defina una hoja de ruta para atender las peticiones y demandas de la comunidad y el gremio de los chaneros con relación al nuevo punto limpio para la gestión integral de los RCD, que se espera habilitar en el Oriente de la ciudad.

Suscríbete a nuestro boletín y recibe las noticias en tu correo electrónico

* Campos obligatorios

Nombre completo*

Correo*

Aceptar términos*

Acepto

Suscribirse

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Vea las razones de la ampliación del pico y placa en Cali](#)



[Vea la rotación del pico y placa en Cali para el segundo semestre de 2022](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Escenarios](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)

“Continuaremos en las mesas, en las que también están articulados distintos organismos de la Administración. Hasta tanto no resolvamos una hoja de ruta que defina la atención de estas inquietudes de la comunidad, así como de los chaderos, no se inicia la operación en el punto del Oriente”, enfatizó el director de la Uaesp.

Cabe resaltar que el nuevo Centro para la Gestión y Tratamiento de Residuos de Construcción y Demolición es un proyecto de ciudad muy importante, que permitirá tener un aprovechamiento de esos materiales, y no continuar enterrándolos en un sitio de disposición final.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Rastrean posibles casos de viruela del mono en la región

Las autoridades de salud del suroccidente colombiano se...

Fortalecerán la seguridad en Pance, Villa Carmelo y La...

En el marco de estrategia 'Concejo a la Calle', las autoridades escucharo...

Con campaña 'Yo quiero a mi Policía', muestran solidaridad...

Este jueves se cumplió el tercer día de actos litúrgicos para honrar el...

Inicia limpieza de cinco ríos y 45 quebradas en Cali

Vea cómo funciona AmbulApp para pedir ambulancias en Cali

¿Qué alternativas tienen los motociclistas que no han...

Recibe las noticias en tu correo electrónico

